
 
 

Herrn  

Bürgermeister 

Alexander Biber 

Rathaus 

 

Per Fax: 02241-9008001 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
in Friedrich-Wilhelms-Hütte, Bereich schwarze Kolonie, wurden vor ca. 40 Jahren im 
Straßenraum Baumscheiben installiert. Die dort gepflanzten Bäume wurden nicht 
regelmäßig zurückgeschnitten und haben mittlerweile eine Größe erreicht die im 
Verhältnis zur Fläche der Baumscheibe in einem krassen Missverhältnis steht. Etliche 
Bäume sind abgestorben bzw. wurden durch Kraftfahrzeuge stark beschädigt oder gar 
gänzlich umgefahren. Nachpflanzungen sind nicht erfolgt. In einigen Baumscheiben 
wurden zum Zwecke der Verkehrssicherheit Baken eingesetzt.  
Wir bitten vor diesem Hintergrund um Beantwortung folgender Fragen: 

1. Sind nach Auffassung der Verwaltung die Baumscheiben groß genug 
dimensioniert, um ein Überleben der dort stehenden Bäume zu 
gewährleisten? 

2. Würde eine Neubepflanzung und regelmäßige Pflege inkl. Rückschnitt der 
Bäume den ursprünglich angedachten Zweck der Begrünung und 
Verkehrsberuhigung nachhaltig gewährleisten? 

3. Wenn ja, wie hoch wäre, nach grober Schätzung des Fachamtes, der 
finanzielle Aufwand für einen Austausch der Bäume?  

4. Wenn nein, wie hoch wäre der finanzielle Aufwand für eine Entfernung 
zumindest der Baumscheiben in denen keine Bäume mehr stehen? 

5. Wurde für die durch KfZ beschädigten bzw. zerstörten Bäume von Seiten der 
Verursacher Schadensersatz geleistet? 

6. Wenn ja, warum wurden keine Ersatzpflanzungen vorgenommen? 
7. Ist die beschriebene Situation mit der in der Roten Kolonie vergleichbar? 
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